



1. Fahrzeugweihe HLF20

Am Sonntag, den 23.06.2024 fand die Fahrzeugweihe des neu angeschafften Hilfelöschfahrzeuges kurz HLF20 statt. Nach der Kirchenparade und dem Gottesdienst wurde das neue Fahrzeug vor der Kirche St. Wendelin feierlich geweiht. Zum Festbetrieb kamen viele Feuerwehren und Interessierte aus nah und fern. Ein herzliches Dankeschön an alle, die in irgendeiner Weise zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben. Ein besonderer Dank an Judith Gerlach und Alexander Legler, für die Reden und den Besuch unserer Fahrzeugweihe.





Gemeinde Dammbach – Newsletter Nr. 5-7/2024



Ein besonderer Blickfang war neben dem neuen HLF20 auch die frisch restaurierte Feuerwehrrutsche. Diese soll nun einen schönen Platz am Feuerwehrhaus erhalten.



Das neue Fahrzeug komplettiert nun den Fuhrpark unserer Dammbacher Wehr:





2. Feldgeschworene

2.1 Felix Wirth neuer Feldgeschworener in der Gemarkung Wintersbach

Auf dem diesjährigen Jahrtag der Feldgeschworenenvereinigung Aschaffenburg wurde Felix Wirth zum neuen Mitglied der Dammbacher Feldgeschworenen vereidigt. Die Feldgeschworenen üben in Bayern das älteste kommunale Ehrenamt aus. Ihre Aufgabe ist es über die Grenzen zu wachen. Dabei unterstützen sie die Ämter bei der Digitalisierung und Vermessung der Grundstücksgrenzen.

Dieses Ehrenamt wird oft über Jahrzehnte von freiwilligen Personen ausgeübt, die sich für das Wohl der Gemeinde einsetzen. Ich möchte mich bei allen Feldgeschworenen auf das Herzlichste für die geleistete Arbeit bedanken und wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute.



2.2

Ehrung für 30 Jahre Feldgeschworene

Ebenfalls auf dem Jahrtag wurden Erich Schäfer und Franz Hock für 30 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit als Feldgeschworene für die Gemeinde Dammbach geehrt.



3. Abend des Ehrenamtes

Am Freitag, den 28.06.2024 fand in der Bessenbachhalle der „Abend des Ehrenamtes“ des Landkreises Aschaffenburg statt. Thomas Günther wurde hierbei die Landkreis-Ehrennadel in Silber für seine über 20-jährige Vorstandstätigkeit für den Kreisverband für Gartenbau und Landschaftspflege Aschaffenburg e.V. und den Obst- und Gartenbauverein Dammbach e.V. von Landrat Dr. Alexander Legler verliehen.



4. Sommerkonzert der Musikschule

Am Sonntag, den 7. Juli 2024 um 16 Uhr lädt die Albrecht-Graf-von-Ingelheim-Musikschule e.V. zu ihrem alljährlichen Sommerkonzert in die Dammbachtalhalle ein. Die Chor-AGs der drei Grundschulen, Kinder der Musikalischen Früherziehung, das Orchester und die Beiträge vieler fleißiger Schülerinnen und Schüler an verschiedensten Instrumenten, werden wieder für ein spannendes, kurzweiliges Konzerterlebnis sorgen. Die Dauer von einer Stunde macht es auf jeden Fall zu einem passenden Event für die ganze Familie. Diverse Getränke und etwas für den kleinen Hunger werden vor dem Konzert angeboten. Herzliche Einladung hierzu.



5. Passionsspiele 2025



Rund 80 Teilnehmer*innen kamen zur Kick-Off-Veranstaltung für die kommende Spielzeit der Passionsspiele Dammbach. Neben organisatorischen Dingen (Termine, Proben, usw.) wurde auch die Besetzung der Rollen und das neue Textbuch veröffentlicht. Auch für die kommende Spielzeit konnten wieder alle benötigten Rollen teilweise sogar doppelt besetzt werden. Die 6. Dammbacher Passionsspiele stehen unter dem Motto „Jesus der Menschenfischer“ und finden mit einem stark überarbeiteten Textbuch statt.



Martin Anderl hat kürzlich als Vertreter des Passionsspielausschusses eine Spende über 2000€ an Stephanie Reinl, Emily Joe, Bianca Hirsch und Ramona Laudenbach vom Jugendtreff überreicht. Der im vergangenen Jahr eingerichtete Jugendraum wird gut angenommen. Ein herzliches Dankeschön für die Spende und die Arbeit der vier Betreuerinnen.



6. Gesund durch die Sommerhitze

Gestalten Sie Ihren Alltag an den heißen Tagen des Sommers anders als sonst:

Verlegen Sie ihre Aktivitäten und Sport in die Morgenstunden und nutzen Sie den Schatten in Parks und Gärten. Denken Sie auch an luftige Kleidung, eine Kopfbedeckung und Sonnenschutz.



- ▶ **GESUND TRINKEN ...**
- ca. 2 bis 3 Liter Getränke vor allem Wasser, ungesüßte Tees oder Saftschorlen
 - in Ruhe, über den Tag verteilt, auch unterwegs und nicht eiskalt
 - Wichtig: Bei Vorerkrankungen, insbesondere Herz-Kreislauf-Erkrankungen, die Trinkmenge mit der Ärztin/dem Arzt abklären.



- ▶ **KÖRPER KÜHLEN MIT ...**
- feuchten Tüchern
 - Fußbädern, Wasserspray, Duschen



- ▶ **GESUND ESSEN ...**
- Obst, Gemüse, Blattsalate
 - leichte Speisen



- ▶ **WOHNUNG KÜHLER HALTEN ...**
- durch Rollläden, Vorhänge, Fensterläden
 - lüften in der Nacht
 - Ziel: unter 26 °C bleiben



- ▶ **KONTAKT AUFNEHMEN MIT ...**
- Ärztinnen und Ärzten (z.B. bei Medikamentenanpassungen und/oder bei unten stehenden Symptomen)
 - Angehörigen oder Nachbarn (z. B. Einkäufe übernehmen)



- ▶ **GUT SCHLAFEN DURCH ...**
- Wechsel in kühlere Räume
 - leichte Bettdecke und Schlafkleidung
 - Wärmflasche mit kaltem Wasser

Beachten Sie bitte die Hitzewarnungen des Deutschen Wetterdienstes im Radio, in der Zeitung oder unter www.dwd.de

Kontaktieren Sie Ihre Ärztin/Ihren Arzt bei folgenden Symptomen:

- Erschöpfung
- Blässe/Röte
- Kopfschmerzen
- Schwindel
- Übelkeit
- Kurzatmigkeit
- Verwirrtheit
- Unruhe
- Appetitlosigkeit
- Muskelschmerzen
- Infektion
- Verstopfung
- erhöhte Temperatur oder Fieber





7. Dammbacher Chörchen feiert 10. Geburtstag



Am Sonntag, den 30.06.24 fand am Nachmittag eine Dankandacht mit anschließender kleiner Feierstunde in St. Wendelin für das 10-jährige Bestehen des Dammbacher Chörchens statt. Der Kinderchor, der 2013 vom Gesangverein Spessartwald gegründet wurde, umrahmte den Gottesdienst selbst mit einigen Lied- und Textbeiträgen. Der Gesangverein hat das Jubiläum bewusst in das Jahr 2024 gelegt, da im Jahr 2023 schon viele Termine bezüglich des 100-jährigen Bestehens des Vereins anstanden. Deswegen wurde nun in einem ordentlichen Rahmen, der eigentlich schon 11. Geburtstag des Chörchens gefeiert. Ein herzliches Dankeschön an die Leiterin Verena Herrmann (geb. Hunger), die seit dem ersten Tag das Chörchen leitet und alle Helferinnen, die sie in den letzten Jahren dabei unterstützt haben.

8. Kontakt

Mail: waltraud.amrhein@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Telefon: 06092/942125

Sprechstunde: Dienstags, 8 bis 10 Uhr im Rathaus in Dammbach

Email-Verteiler des Gemeinderates: Gemeinderat-Dammbach@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Alle Newsletter finden Sie auch im Internet unter: <https://dammbach-aktuell.de/>

Freundliche Grüße,

Ihre Bürgermeisterin Waltraud Amrhein